

Padres de niños con Condición del Espectro Autista buscan apoyo para habilitar centro de terapias

Debido al futuro traspaso del DAEM al SLEP, agrupación perderá su actual sede. Padres de los menores, acompañados de concejales de Sagrada Familia, se reunieron con el gobernador regional

Los padres de niños con Condición del Espectro Autista (CEA) y concejales del municipio local, se reunieron con el gobernador regional, Pedro Álvarez Salamanca, con la finalidad de solicitar apoyo para en el mediano plazo contar con un centro de terapias en Sagrada Familia, en el que se continúe la atención que se les entrega a sus hijos. El encuentro permitió a los padres exponer sus necesidades, objetivos y la importancia de contar con un espacio adecuado y definitivo para el desarrollo integral de los niños CEA en Sagrada Familia. Actualmente cerca de un centenar de menores de la comuna son atendidos en un centro provisorio que funciona en dependencias del DAEM, pero que se traspasará al Servicio Local de Educación Pública (SLEP).

Actual sede

Iris Ortiz, presidenta de la organización de padres CEA de esta comuna, indicó que al gobernador “le planteamos nuestro proyecto, que es crear un centro para nuestro grupo y él nos señaló que nos va a apoyar 100 por ciento, por lo que ahora (nosotros) a trabajar por el terreno, con la idea que el futuro centro se construiría con platas



del Gobierno Regional”.

Sostuvo que actualmente en Sagrada Familia “somos aproximadamente 89 niños, y hay muchos más que están en lista de espera para entrar a la casa de la rehabilitación, por lo que si tuviéramos una sede definitiva podrían entrar todos los niños habidos y por haber y

no tener que esperar por tantos años para entrar a la casa de la terapia”.

“Estamos preocupados y se lo vinimos a plantear al gobernador, junto a los concejales”, explicó Iris Ortiz.

Gobernador y concejales

En tanto, Álvarez Salamanca dijo que

“los hemos recibido con la mejor voluntad de poder ayudarles en el día de mañana, para que puedan contar con su centro de rehabilitación; creo que es muy importante dar todas las facilidades a todas las agrupaciones CEA de la región, por lo que como Gobierno de la Región del Maule vamos a estar muy dispuestos a colaborar, y ellos se fueron con tarea y nosotros haremos las nuestra en los próximos días”.

Por su parte, el concejal Ignacio Alcaino señaló que “nos fue bien, con muy buena impresión por la ayuda que nos ofreció, así que ahora con tarea para la casa, y a trabajar, para el próximo año se pueda ejecutar este proyecto del que se habló”.

El edil Felipe Espinoza señaló que el gobernador “tiene la disponibilidad de colaborar y nosotros como concejo junto al alcalde apoyar a los padres y especialmente a niños y niñas de la comuna de Sagrada Familia”.

Por último, la concejal Yanina Herrera expresó que “se nos abrió una luz de esperanza, por lo que estamos muy contentos por la respuesta que se nos dio acá en el Gobierno Regional, y a seguir trabajando con los padres, con los niños, niñas y con más familias”. ●